



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Deportes, ha dotado a la playa de Sirena Loca de una pista de arena volada para multideportes de playa, que acogerá durante el verano distintas competiciones de fútbol-playa, voley-playa y balonmano-playa, así como podrán hacer uso de ella todos los vecinos de Adra y turistas que quieran, siempre y cuando no se disputen competiciones deportivas.

La pista de arena está ubicada justo delante de la Piscina Cubierta Municipal de Adra, y tiene unas dimensiones de 50 metros de largo por 30 de ancho. Además está dotada de la infraestructura necesaria para disponer de suministro eléctrico y que se puedan celebrar competiciones deportivas nocturnas.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Deportes, Juan Antonio

González, el concejal responsable del Área de Deportes, Moisés Linares y el concejal de Juventud, Francisco Fernández, han visitado esta mañana la nueva infraestructura de la playa de Sirena Loca y han comprobado el estado y las características de la nueva pista de arena.

Esta nueva infraestructura se estrenará este próximo fin de semana, el sábado día 3, con el Torneo Local de Voley-Playa, en las categorías de infantil y cadete, organizado por el Club Ciudad de Adra. Además durante el mes de agosto, se disputarán en la nueva infraestructura el Torneo de Fútbol-Playa, a partir del 6 de agosto, organizado por el Club Deportivo Adra Milenaria, el torneo de Balonmano-Playa, los días 9 y 10 de agosto, organizado por el Club Deportivo Balonmano Adra y el 31 de agosto, el Torneo Local de Voley-Playa en la categoría absoluta, organizado por el Club Ciudad de Adra.